

Kinder helfen Kindern

"Warum kommt das Christkind nicht auch zu den Kindern in Moldavien, der Ukraine, Bulgarien oder Rumänien, die in schwierigeren Verhältnissen aufwachsen und gibt ihnen Geschenke?" Die Weihnachtspäckchenaktion vom Ladies Circle wirft Fragen auf und macht die Kinder neugierig. Sie versuchen herauszufinden, warum es wichtig ist, dass auch sie als Kinder schon helfen. Viele Kinder aller Klassenstufen der Hungerfeldschule haben im Vorfeld zu Hause geschaut, welche Spielsachen noch gut erhalten sind, haben nach Kuscheltieren und Schreibwaren gesucht. Einige haben noch Süßigkeiten und Zahnbürsten dazugekauft. 25 Päckchen haben die Eltern mit ihren Kindern gepackt, manche wurden zusätzlich auch im Rathaus abgegeben.

Ehrenamtliche vom Ladies Circle brachten die Päckchen persönlich an eine Sammelstelle, von der aus diese ihren weiteren Weg zu den bedürftigen Kindern nehmen. Bei dieser Aktion des Weihnachtspäckchenkonvoi engagieren sich die Frauen und Männer vom Ladies Circle und Round Table, um Verantwortung zu übernehmen und Hilfsbereitschaft zu vertiefen. Gerne berichten sie von den strahlenden Gesichtern, die die beschenkten Kinder beim Auspacken zeigen.

Und warum kümmert sich das Christkind nun nicht um die bedürftigen Kinder, wo es doch zu den Kindern hier kommt? Die Frage ist nicht einfach zu beantworten. Die Kinder spüren aber recht schnell, wie schön es ist und wie gut es tut, anderen Menschen Freude zu machen. Nachdenklich meint eine Schülerin, dass wohl alle Menschen und auch die Kinder an verschiedensten Stellen teilen und helfen können, um die Welt ein bisschen fröhlicher und schöner zu machen. Das Engagement der Kinder bewirkt viel Gutes.